

Continúan acciones de homenaje a Fidel Castro, en el mundo



La Habana, 27 nov (RHC) En diferentes regiones del mundo gobiernos y organizaciones de solidaridad con Cuba continúan realizando actividades para conmemorar el primer aniversario de la desaparición física del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

En San Vicente y las Granadinas, el primer ministro, Ralph Gonsalves y su esposa, asistieron a una Peña político-cultural, celebrada en la embajada de Cuba en la isla caribeña para rendir tributo al Comandante en Jefe.

La Asamblea Legislativa del estado brasileño de Bahía, realizó la Sesión Especial en homenaje póstumo a Fidel, en iniciativa que tuvo como principal promotor al Diputado Estadual, Marcelino Galo.

En la ciudad de Copenhague, capital danesa, miembros de la Asociación de Amistad Cuba-Dinamarca e integrantes del grupo de solidaridad Patria Grande, con el apoyo de la comuna de Christiania, rindieron homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, a través de la siembra de un árbol, junto al cual situaron una piedra dedicada a Fidel.

Y en las montañas italianas, integrantes de la misión diplomática y consular de Cuba, en Roma y Milán, representantes del Cuerpo Diplomático latinoamericano y varias organizaciones de solidaridad con Cuba, colocaron en Valle de Susa una talla en madera de caguairán, con el nombre de Fidel.

El resistente madero de caguairán fue situado a la altura de 1 600 metros, la misma a la que se ubicó la Comandancia del Ejército Rebelde y en la justa dirección de la Sierra Maestra.

El lugar donde fue colocado, denominado ya por los amigos de Cuba como “Pico Fidel”, tiene un gran significado en la historia de Italia, por haber sido esta montaña escenario de la lucha guerrillera contra el fascismo.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148606-continuan-acciones-de-homenaje-a-fidel-castro-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba